



AVIS PUBLIC

EST PAR LES PRÉSENTES DONNÉ

Par le soussigné, Hervé Esch, directeur général, secrétaire-trésorier de la susmentionnée municipalité

QUE, lors de la séance du 8 mars 2021, le conseil municipal de Ristigouche-Partie-Sud-Est a adopté des projets de règlements modifiant son Plan et ses Règlements d'urbanisme. Ceux-ci datant de plusieurs années, une révision en profondeur a permis de les actualiser et de les rendre conformes au schéma d'aménagement de la MRC d'Avignon.

Une consultation publique sur ces projets de règlements aura lieu au cours des prochaines semaines. Pour respecter les mesures de santé publique visant à lutter contre la propagation de la Covid-19, une consultation publique « écrite » est prévue. Elle aura lieu du 29 mars au 18 avril inclusivement. Durant cette période, les personnes intéressées par ces projets de règlement pourront les consulter sur le site internet de la Municipalité (<https://ristigouche.ca/>) et transmettre leurs questions et commentaires par courriel (dg@ristigouche.ca) ou par la poste (35 chemin Kempt, Ristigouche-Sud-Est (Québec), G0J 1V0). Si les directives de santé publique le permettent, les versions intégrales des projets de règlement seront aussi disponibles pour consultation au bureau de la Municipalité en prenant un rendez-vous au préalable au 418-788-5769.

Donné à Ristigouche-Sud-Est, ce 11^e jour de mars 2021.

Hervé Esch

Directeur général et secrétaire-trésorier



CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je, soussigné, Hervé Esch, directeur général et secrétaire-trésorier de la Municipalité du canton de Ristigouche-Partie-Sud-Est certifie sous mon serment d'office que j'ai publié le présent avis en conformité avec l'article 431 du *code municipal*.

EN FOI DE QUOI, je donne ce certificat, ce 11^e jour de mars 2021.

Hervé Esch

Directeur général et secrétaire-trésorier

PROVINCE DE QUÉBEC
MRC D'AVIGNON
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE RISTIGOUCHE-PARTIE SUD-EST



PUBLIC NOTICE

IS HEREBY GIVEN

By the undersigned, Hervé Esch, director general, secretary-treasurer of the above-mentioned municipality

THAT, during the meeting of March 8, 2021, the municipal council of Ristigouche-Partie-Sud-Est adopted draft by-laws amending its Plan and its Planning Bylaws. These dating back several years, an in-depth review has brought them up to date and brought into conformity with the development plan of the MRC d 'Avignon.

A public consultation on these draft regulations will take place in the coming weeks. To comply with public health measures aimed at combating the spread of Covid-19, a "written" public consultation is planned. It will take place from March 29 to April 18 inclusively. During this period, those interested in these draft by-laws can consult them on the Municipality's website (<https://ristigouche.ca/>) and send their questions and comments by email (dg@ristigouche.ca) or by the extension (35 chemin Kempt, Ristigouche-Sud-Est (Québec), G0J 1V0). If public health directives allow it, full versions of the draft by-laws will also be available for consultation at the Municipality's office by making an appointment in advance at 418-788-5769.

Given in Ristigouche-Sud-Est, this 11th day of March 2021.

Hervé Esch

Director General and Secretary-Treasurer

PROVINCE DE QUÉBEC
MRC D'AVIGNON
MUNICIPALITÉ DU CANTON DE RISTIGOUCHE-PARTIE SUD-EST



PUBLICATION CERTIFICATE

I, the undersigned, Hervé Esch, director general and secretary-treasurer of the Municipality of the canton of Ristigouche-Partie-Sud-Est certify under my oath of office that I have published this notice in accordance with article 431 of the code municipal.

IN WITNESS WHEREOF I give this certificate this 11th day of March 2021.

Hervé Esch

Director General and Secretary-Treasurer